

BOLETIN DE LA SANGHA
AGOSTO

El 5 de septiembre de 1971, a las 6 de la tarde, el *Zendo* de Nueva York Shobo-Ji celebrará su Tercer Aniversario con una ceremonia muy especial. En ese momento, aquellos estudiantes que hayan participado en el *Zendo* durante un tiempo considerable, y lo hayan hecho con devoción y estabilidad, recibirán su nombre *Dharma*, elegido por Soen *Roshi* y Tai San, quienes lo elegirán y anotarán artísticamente. Todos los miembros son bienvenidos.

A fin de establecer una sólida rutina en el *Zendo*, justo antes de la partida del *Roshi* rumbo a Japón, tendremos una Vida Zen de cinco días en el Zendo Internacional Dai-Bosatsu, en las Montañas Catskill. En tanto que, aparte del *zazen*, hay mucho trabajo, así como jubilosas actividades, no es exactamente un *sesshin*; dará inicio el martes 7 de septiembre por la tarde y concluirá el domingo 12 a medio día. Debido a la capacidad del local, no podemos aceptar un grupo que rebase los quince miembros, además de los funcionarios. Quienes deseen asistir a esta celebración, deberán enviar su solicitud, junto con un cheque cubra la cuota de 40 dólares para cubrir gastos, a Chuck Anderson, en el Zendo de Nueva York.

Nuestro hermano en el *Dharma*, Chuck Anderson, quien ha estado en Ryutakuji durante más de un año, regresó a Nueva York el 8 de agosto. Estará a cargo del *Zendo* de Nueva York mientras el *Roshi*, Tai San y Hos-san estén en California. Posteriormente se hará cargo del Zendo *Dai-Bosatsu* en las Castskills.

El sacerdote griego ortodoxo, Padre Máxima, quien asimismo es practicante del arte japonés, se aloja en el *Zendo Dai-Bosatsu* para realizar unas pinturas sagradas. La de mayores dimensiones es una del Buda y los *Bodhisattvas*, de acuerdo con hechos históricos y *koanes zen*. Esta singular pintura está dedicada a la fundación del *Zendo Internacional Dai-Bosatsu*.

Todas las semanas, un grupo de 8 a 10 estudiantes será invitado a visitar este *Zendo*; el primero está conformado por los funcionarios y los estudiantes más antiguos; será invitado el mayor número posible de acuerdo con la capacidad del *Zendo* y la antigüedad del estudiantado. Tai San espera que en el futuro todos los estudiantes hayan tenido la oportunidad de haberse alojado en este hermoso y espiritual Centro de Entrenamiento para futuros *Bodhisattvas*.

Ya están disponibles las nuevas batas; el nuevo folleto está a punto de salir.

Durante los meses de agosto y septiembre NO HABRÁ *SESSHIN* DE FIN DE SEMANA EN EL *ZENDO SHOBO-JI* DE NUEVA YORK. El siguiente será celebrado el 16 y 17 de octubre.

El 26 de agosto se celebrará una selección para Nuevos Alumnos Preparados surgidos de las listas de espera de las reuniones públicas celebradas los jueves y el 27 se llevará a cabo la CEREMONIA DE APROBACIÓN de los Alumnos Preparados habilitados como Estudiantes Habituales.

“Que podamos extender esta Mente sobre todos los seres para nosotros y el mundo podamos alcanzar la madurez en la Sabiduría de Buda.”